
Compte rendu de la réunion du 13 octobre 2021

Présents : 

– Marion SANTINI ; Présidente

– Christian RABASSE ; trésorier

– Charmaine MARTIN ; Membre 

Eliane RABASSE ; Membre

Excusés : 

– Claire CARON ; Membre

– Delphine CHASLE ; Secrétaire

– Claude TOLLEMER ; Membre

– Giovanni PUGGIONI ; Membre

– Martine HENRY ; Membre

– Dominique ADAM ; Membre

– Pascale OMONT ; Membre

– Monique HEBERT ; Membre

– Evelina TOLLEMER ; Membre

– Annie HAINNEVILLE ; Membre

Le 13 octobre 2021 à 19h00, les membres de l'association Transalpina, œuvrant pour la promotion de 

la culture et de la langue italiennes dans la ville de Cherbourg-en-Cotentin, se sont réunis sur convocation 

écrite faite par la présidente Marion SANTINI. 

La présidente remercie l'ensemble des membres présents pour cette réunion.

À l'ordre du jour de cette réunion :

– présentation des derniers préparatifs du festival « Tutti al cinema »,

– préparatifs des RIF

– préparation du Festival du livre jeunesse 2023



Préparation des RIF.

Après un entretien avec la maison Françoise Giroud, il a été convenu d'un partenariat. La maison de 

quartier animera deux ateliers de cuisine (les jeudis 18 et 25 novembre, l'après-midi), nous devons leur fournir 

deux recettes vénitiennes avant le 25 octobre. Notre présence serait la bienvenue, si certains membres sont 

disponibles.  La maison de quartier  propose également  des  lectures  parents-enfants,  il  serait  intéressant  de 

proposer des lectures de contes en italien.

Les photographies(23) de l'exposition qui sera proposée à la maison Françoise Giroud (du 9 au 30 

novembre) ont été imprimées par la mairie. La présidente remercie les membres pour leur vote et  propose 

d'aller les chercher. Le trésorier propose d'acheter les cadres qui pourront servir pour d'autres expositions, à la 

maison de l'étudiant par exemple. Le Trésorier et la Présidente sont volontaires pour aller installer l'expostion 

le lundi 8/11. Le flyer de l'exposition a été envoyé au magazine « C le mois » et apparaîtra dans l'édition de 

novembre.

Le documentaire « Venise, le défi technologique » de Laurence Thiriat (2018) sera diffusé au Quasar le 

27 novembre à 17h00. Il faudra prévoir la présence d'un membre pour répondre aux questions des spectateurs 

(Evelina ? Delphine? Marion).

Préparation du festival « Tutti al cinema ».

La programmation est quasiment terminée. Elle est riche avec : 

-le 19/11 la venue de Julien Paolini, le réalisateur de Amare, amaro 

-le 20/11 l'intervention de Jean-François Bonini sur le film patrimoine L'avventura.

-le 22/11 l'intervention de la Maison parentale Pauline Rouland et de l'association « Femmes » pour le film 

Maternal

-le 26/11 l'intervention de Karine Marsilly,  présidente de l'association « Défense du patrimoine arboré des 

communes de la Manche

-le 27/11 le ciné-goûter pour Pinocchio et la soirée Nanni Moretti

Le programme (avec les films et sans la grille des séances) a été envoyé à « C le mois » pour l'édition de 

novembre.

Christian Rabasse et Charmaine Martin proposent de décaler le ciné-goûter au dimanche 28/11. La présidente 

en fera la demande auprès de Madame Brisset.

L'association participera aux frais de déplacement de Julien Paolini et de Jean-François Bonini.

La présence de bulletins d'adhésion au cinéma tout au long du festival semble judicieux. 

La cérémonie d'ouverture a été abordée, nous réfléchissons à toute proposition. La présidente propose une mini 

conférence sur Pinocchio, à voir si cela est envisageable.

Préparation Festival du livre jeunesse 2022 – italien

La liste des ouvrages évoquée lors de la dernière réunion sera proposée à l'association du Festival du livre d'ici  

la fin de la semaine. Vendredi 15 octobre se tiendra la réunion de l'association et le thème de 2023 sera alors  



défini.

Questions diverses

– Nous avons réitéré une demande de local permanent pour le bureau de notre association, le même 

occupé par l'association La Mancha, notamment afin de dispenser des cours. A ce jour, Mme Grimard 

n'a pas répondu favorablement à notre demande.

– Le  goûter de Natale et de la Befana  aura lieu le 11/12 et la présidente propose tenir l'Assemblée 

Générale à la même date à la suite du goûter, vers 16h30/17h.

L’ordre du jour étant épuisé, la Présidente lève la séance à 20h15. 

Approuvé par le Conseil d’Administration et signé le 13/10/21


